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Vorstandssitzung des Fördervereins am 15. Februar 2021, 18:30 – 20:00 

(online durchgeführt, Zoom Videokonferenz) 

 

 

 

Anwesende: 

Frau Dr. Merkel, Frau Große, Herr Hosenfeld, Herr Liewehr, Frau Mengel, Frau Reinhardt, 

Herr Schick, Frau Pagel, Frau Weig 

 

Entschuldigt: Herr Bornholt, Frau Klee, Frau Otten 

Gäste: Herr Prof. Dr. Andreas, Frau Scharffenberg, Herr Schultze, Frau Symann, Frau 

Zweiniger 

Tagesordnung 

Punkt 1: Die Begrüßung erfolgte durch Frau Dr. Merkel. 

Punkt 2: Protokollkontrolle 

Keine offenen Themen. 

Punkt 3: ausgefallene Fahrt der Primaner im letzten Frühjahr –Abrechnung  

Nachdem die Konzertreise nach Danzig im März 2020 Corona bedingt kurzfristig abgesagt 

werden musste, hat Frau Zweiniger sich um die Erstattung der angefallenen Kosten gekümmert. 

Zwei Raten von je 9950 € wurden vom Veranstalter bereits zurückgezahlt und aufs 

Fördervereinskonto überwiesen. Eine Rückzahlung von 3568 € steht noch aus. Außerdem 

wurden Bahngutscheine gültig bis 2023 im Wert von 2059.60 € ausgestellt. Es wurde 

einstimmig darüber abgestimmt, dass eine Rückzahlung der geleisteten Beiträge an die 

Primaner bzw. deren Eltern erfolgen soll. Ebenfalls einstimmig wurde beschlossen, diese 

Rücküberweisung von Frau Macier, Verwaltungsleitung am Händel Gymnasium, über das 

PayPal Konto des JSOs durchführen zu lassen, auch wenn dabei Kosten von etwa 160€ 

entstehen werden. Die Bahngutscheine gehen ans Sekretariat und sollen für die nächste 

anfallende Reise eingesetzt werden. 

Punkt 4: Anträge/Projekte 

Herr Schultze: Honorar für Bearbeitung der Konzertaufnahmen vom Weihnachtskonzert am 

26.12.2019 von Canta Chiara und RKC durch Herrn Nietschmann für die Schulhomepage 

Abstimmung 9 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

150 € Honorar für Bearbeitung der 

Konzertaufnahmen 

Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Frau Zweiniger und Herr Hase: Greenscreen Utensilien (Scheinwerfer, großer grüner 

Vorhang, um den Hintergrund für Videos verändern zu können) 

Abstimmung 9 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

130 € Greenscreen Utensilien Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 
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Frau Zweiniger: Produktion Video be:one Videoproduktion „Auf das, was da noch kommt“ 

Internet-

Abstimmung 

12 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

562,96 € Kosten für Kameramann, Drohneneinsatz, 

Plakat, diverse Unkosten  

Überweisung nach Vorlage 

der Rechnungen 

 

Frau Klee: Rückerstattung wegen zweier ausgefallener Konzerte (Traumzauberbaum) im 

März 2020 

Internet-

Abstimmung 

10 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

293 € Rückerstattung wegen zweier ausgefallener 

Konzerte (Traumzauberbaum) 

Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Frau Klee: Kauf eines Weihnachtsbaums für das Schulhaus  

Internet-

Abstimmung 

10 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

29,43 € Weihnachtsbaum für das Schulhaus Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Frau Klee: Fotografen zur Unterstützung der Gestaltung der Schul-Website 

Internet-

Abstimmung 

10 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

580 € Fotografen-Kosten Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Forberg: Noten für Lehrer- Auftritt im musikalischen Adventskalender und für 

Shikamini 

Internet-

Abstimmung 

11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

120 € Noten für Adventskalender und Shikamini Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Luczak: Preise für Vorlesewettbewerb bzw. Schreibwettbewerb  
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Internet-

Abstimmung 

11 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

270 € Preise für Vorlesewettbewerb bzw. 

Schreibwettbewerb 

Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Woitalla: 6 AKG-Studio-Kopfhörer für den neuen Aufnahmeplatz im Pavillon  

Internet-

Abstimmung 

12 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

294 € 6 AKG-Studio-Kopfhörer Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Prof. Dr. Andreas: Bass- Reparaturen  

Internet-

Abstimmung 

10 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

266,80 € Bassreparaturen Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Herr Hase: Computer-Zubehör (Abhörmöglichkeit, Kabel etc.), um sehr leistungsstarken 

Rechner für die Musik- und Medienproduktion nutzen zu können  

Internet-

Abstimmung 

10 x ja 0 x nein 0 x enthalten 

400 € Computer Zubehör Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Frau Scharffenberg: Kosten für Filmaufnahmen des Jugendorchesters  

Internet-

Abstimmung 

12 x ja  0 x nein 0 x enthalten 

2150 € Filmaufnahmen Jugendorchester Überweisung nach Vorlage 

der Rechnung 

 

Punkt 5: Mitgliederversammlung und Wahl 

Die Mitgliederversammlung wird am Donnerstag, 27. Mai 2021 stattfinden. Frau Merkel bat 

die Vorstandsmitglieder, sich zu überlegen und zeitnah mitzuteilen, ob sie sich erneut zur Wahl 

stellen werden oder aber ausscheiden müssen. 

Punkt 6: kurze Übersicht der Finanzlage 
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Auf dem Hauptkonto befinden sich 78.222 € - wobei in dieser Summe 19.000 € enthalten sind, 

die an die Primaner zurückgezahlt werden sollen (siehe Punkt 3). Die Buchhaltung für 2020 

wurde von Frau Große bereits abgeschlossen: Es wurden 73.773 € eingenommen und 77.263 

ausgegeben. 

Die Mitgliedsbeiträge werden 2021 nicht im März eingezogen, um Familien in der momentanen 

Situation nicht zusätzlich zu belasten, sondern erst am Ende des Schuljahres. 

Punkt 7: Sonstiges 

Die Instrumentenversicherung sollte bei Änderungsbedarf im Laufe des Jahres angepasst 

werden. Im Januar wurden bereits 514 € Versicherungsbeitrag für das Jahr 2021 gezahlt. 

Chorkleidung: Die Berliner Firma, die für die Chorkleidung ausgewählt wurde, hat zurzeit auf 

die Maskenproduktion umgestellt. Frau Symann wird sich beim Vorstand des Fördervereins 

melden, sobald ein Gespräch mit dieser Firma wieder stattfinden kann – wahrscheinlich März 

oder April 2021. Die Kosten für die Chorkleidung sind noch nicht abschätzbar. 

 

Bericht der Ensembleleiter 

Chor: Alle Ensembleleiter führen soweit möglich Online-Proben per Videokonferenzen durch. 

Projekte, bei denen die Schüler ihre Stimme zu Hause per Handy aufnehmen und die 

anschließend zusammengeschnitten/übereinandergelegt werden, werden von den Schülern 

dankbar angekommen. Wann wieder Präsenzunterricht stattfinden kann, ist noch nicht 

absehbar. 

Orchester: Die Orchester pausieren im Moment, haben aber bis kurz vor Weihnachten unter 

den geltenden Hygienebedingungen im Händelsaal geprobt. Das kleine Orchester hatte sogar 

im Rahmen eines KollegInnenkonzertes die Möglichkeit aufzutreten. Online-Proben sind für 

das Orchester leider nicht sinnvoll. Die Noten für geplante Projekte sind bei Moodle eingestellt 

und wurden von den Schülern größtenteils abgerufen. Fürs JSO ist geplant, Aufnahmen im 

Tonstudio Babelsberg durchzuführen, allerdings nur wenn die Q4-Schüler noch zur Verfügung 

stehen. Hierbei ist zu bedenken, dass Gema-Gebühren bei Aufnahmen höher sind als bei 

Konzerten. 

 

Verteilung der 8. Klässler auf die Ensembles fürs kommende Schuljahr: Orchester-Vorspiele 

sollen wie gewohnt stattfinden. Für den Chor gibt es hierzu noch keinen konkreten Plan, aber 

die Kriterien werden an die aktuellen Bedingungen angepasst. Solange das Singen nicht 

gestattet ist, können Schüler auf dieses Vorsingen nicht vorbereitet werden. 

 

Punkt 8: Nächster Termin 

Nächste Termine für die Vorstandssitzung des Fördervereins: Montag, 22. März 2021, 18:30 

Uhr. 

 

Anne Mengel    Dr. Stella Merkel 

(Protokoll)    (Versammlungsleitung) 


